



DORF DEFI



Mit dem Defibrillator Leben retten!

Als kleines Dankeschön für die großartige Unterstützung, die ihr der Feuerwehr und der Jungbauernschaft/Landjugend Tessenberg entgegenbringt, haben wir den Ankauf eines Defibrillators für unser Dorf initiiert. Die Gemeinde Heinfels hat dieses wichtige Projekt unterstützt und sich auch finanziell daran beteiligt.

Der Defibrillator wurde gut sichtbar und **jederzeit zugänglich im Vorraum der ehemaligen Volksschule** montiert. Damit steht im Notfall schnelle Hilfe bereit – denn jede Minute zählt!



Freiwillige Feuerwehr TESSENBERG



Jungbauernschaft
Landjugend
Tessenberg



Gemeinde
HEINFELS

SCHULUNGSVIDEO

Mache dich mit der Bedienung vertraut:

- ✓ Scanne den QR-Code und schau' dir das Schulungsvideo an. Im Video werden die wichtigsten Schritte erklärt.
- ✓ Die Bedienung ist einfacher als man denkt – und kann Leben retten.

